



# 扇 寿

能代市立第五小学校

学校報 NO. 5  
令和7年 6月 12日  
TEL. 58-2178 校長室

## 回 覧

自治会の皆様  
お願いします

〈校 訓〉 夢にいどみ 人と和す

〈教育目標〉 進んで学び 心豊かで すこやかな子どもの育成

### 「教室を飛び出し学ぶ、体験する第五小学校」 たくましく生きる人、やさしくて強い人に！

1、2年生は、こども館とエナジウムパークで、学びました。紙のブーメランを作成して飛ばしたり、プラネタリウムを見たりするなど大満足！夏休みに家族で行って子どもに紹介してもらったら楽しい時間が過ごせそうですよ。

3年生は、アグリ桧山さんのご協力で大豆を植えました。「来年、校長先生はここでお手伝いしているから失礼の無いように！」と笑って話すと、「僕も校長先生とここで働きたい！」と笑顔で話す子どもたち。サボらず全員黙々と働くめんこい子どもに周りの大人もニコニコ笑顔でした。秋に収穫させさき冬に納豆づくりに挑戦します。



秋に収穫させさき冬に納豆づくりに挑戦します。

4年生はモリアオガエルの学習で鶴形に行ってきました。「熊、出るなよ。熊、来るなよ」とワイワイガヤガヤ、元気にあいさつしながら金比羅神社に向かいました。毎年指導していただく小林さんの説明を真剣に聞いて、卵塊を探したり、モリアオガエルの吸盤に触ったりしました。自然の大切さも考えていました。また、浄水場見学に行き、私たちの水道水、安心や安全について学びました。



5、6年生はプール掃除です。体調を崩して休む児童もおりましたが協力してがんばりました。教室の様子と少し違って、ワイワイガヤガヤ一人もサボらず全校のためにきれいにしました。「ヘドロがくさいー」といいながらちりとりでヘドロをすくい上げてバケツリレーす最後はびしょ濡れ6年生。プールサイドを徹底的にきれいにしながら6年生を手伝う5年生。田崎先生も海渡先生も「よく働くかわいい子どもたちです！」と話していました。校務員さんも先生方も暑い中、手伝ってくれました。ご苦労様でした。



4月からチクチク言葉、人の心を考えない冷たい言葉が気になって何度も注意しています。ご家庭で「あなたは注意されてない？」と聞いてみてください。同じ失敗を繰り返さない、周りや折り合いを付けながら生活する社会性を身に付けてほしいと思っています。私が大声で怒っても簡単には変わりません。変えられるのは本人だけだからです。まずは安心安全な学級にするために学級力の向上に取り組んでいます。教育も子育ても簡単ではないですね。素直な五小っ子ですから気持ちは伝わると信じています。しっかり関わって、失敗から学び、成長してもらいましょう。

**表彰** 第54回日本空手協会秋田県空手道選手権 組手優勝 形優勝 6年宮腰琉永さん  
第3回鬼神杯サッカー大会U10準優勝 きみまちサッカースポーツ少年団 優秀選手賞4年山谷匡宗さん